

À Monsieur Patrick BOUET, Président de l'ordre des médecins,

Copie à :

Monsieur Emmanuel MACRON, Président de la République

Monsieur Patrick CHABOREDON, Président de l'Ordre National des infirmiers

Madame Carine WOLF-THAL, Présidente du Conseil national de l'ordre des pharmaciens

Monsieur Olivier VÉRAN, Ministre de la Santé

S'IL VOUS PLAÎT, SOIGNEZ-NOUS !

Objet : établir une liste de médecins autorisés à prendre en charge en ville les malades testés positifs au Covid 19.

Monsieur,

Ce mercredi 31 mars, j'ai passé la matinée à chercher une solution de prise en charge pour une amie testée positive au Covid et qui se plaignait d'un état de fatigue.

En effet, après avoir appris qu'elle était malade et très fatiguée, je lui ai proposé de mesurer sa saturation à l'aide de mon oxymètre acheté à 29€90. L'oxymètre indiquant 91%, nous avons décidé de joindre son médecin traitant mais sans succès.

Je vous précise qu'au début de sa contamination, son médecin avait bien respecté vos consignes gouvernementales et sanitaires en lui conseillant de s'isoler, de prendre du Paracétamol et d'appeler le SAMU en cas d'aggravation de son état.

Mais voilà, elle ne réalisait pas que son état s'aggravait et elle restait tranquillement seule chez elle, pour préserver la santé de ses proches.

N'ayant pu joindre son médecin, je l'ai accompagnée à l'hôpital.

Je remercie les soignants de cet hôpital pour leur prise en charge car bien que le scope ait indiqué 94%, ils ont fait les investigations nécessaires. Elle est restée 21 jours en hospitalisation et non en réanimation. Elle a été sous oxygène et on lui a prescrit des antibiotiques, des anti-inflammatoires et des anticoagulants.

Maintenant, je souhaite vous parler d'une dame charmante qui présentait une saturation à 95%, toujours avec l'oxymètre à 29€90. Comme elle toussait énormément et qu'elle se plaignait aussi d'une très grande fatigue, on lui a conseillé de se rendre aux urgences de l'hôpital où le scope a indiqué une saturation à 96%. Elle est donc rentrée chez elle avec une prescription de Paracétamol et de vitamine C.

Bien que sa famille surveille quotidiennement sa saturation, le quatrième jour, l'oxymètre indique brusquement 86%. Elle est conduite de nouveau aux urgences.

Je sais que cette maman et grand-mère repose en paix. C'est une belle personne.

En conclusion, ce virus révèle certains dysfonctionnements criminels de notre administration qui a failli à sa mission d'information et de soins de ses administrés. La COVID 19 se soigne

lorsqu'elle est précocement et étroitement monitorée. Par cette note, je vous demande de bien vouloir y remédier en :

- Alertant les Français sur les dangers de l'hypoxie heureuse et sur l'état de fatigue qui accompagne les cas de complication,
- Autorisant les médecins de ville à soigner les malades avec le même protocole qu'en milieu hospitalier lorsqu'ils le jugent nécessaire,
- Réunissant tous les professionnels de santé de ville autour d'un protocole de sensibilisation, d'information et de soins clairement défini afin de les impliquer dans ce combat pour désengorger les services de réanimation.

S'il vous plait, soignez-nous en ville afin d'éviter les complications qui inondent les services de réanimation.

Soignez-nous, donnez-nous une chance de vivre.

Je vous remercie sincèrement de la considération que vous porterez à cette démarche.
Krishna, une citoyenne qui ne veut plus perdre d'êtres chers.